



México DF 08 febrero 2016

A LA OPINIÓN PÚBLICA:

El Comité Ejecutivo Nacional del Sindicato Nacional de Trabajadores del Seguro Social agradece al Doctor José Antonio González Anaya su gestión al frente del Instituto Mexicano del Seguro Social y se congratula por la llegada del Maestro Mikel Arriola Peñalosa, como nuevo Director General del organismo.

Estamos convencidos de que con el arribo del nuevo titular del Seguro Social se mantendrán los canales de comunicación y entendimiento para beneficio del Instituto y de los millones de derechohabientes.

Vivimos tiempos de grandes desafíos; la sinergia entre autoridades y Sindicato se vuelve indispensable si se quiere superar los problemas estructurales que enfrentamos.

Apostamos para que, como hasta ahora, vayamos juntos solucionando los asuntos prioritarios con el fin de ofrecer calidad y calidez en los servicios que brindamos a la población.

Confiamos en la visión y sensibilidad de la nueva dirección del IMSS para darle a la base trabajadora el rol y lugar que merece en la construcción de un renovado Seguro Social.

Maestro Mikel Arriola Peñalosa, a nombre del Comité Ejecutivo Nacional, de las 37 Secciones Sindicales y de Módulo Central refrendamos nuestra voluntad para trabajar a favor del IMSS y del bienestar y progreso de México.

Sea usted bienvenido.

Atentamente
Dip. Dr. Manuel Vallejo Barragán
Secretario General del SNTSS